
Sozialdemokratische Partei Deutschlands  
Fraktion im Kreistag Bergstraße 
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SPD-Kreistagsfraktion 
Postfach 11 10 
64629 Heppenheim 
Tel.: 06252 / 788 156 

 

An den Vorsitzenden des Kreistages  

des Kreises Bergstraße 

Herrn Werner Breitwieser 

Gräffstraße 5 

 

64646 Heppenheim 

Heppenheim, den 1. November 2013 

 

 

Betr.: Anfrage zum Thema „Ausschreibungen“  

 

 

Sehr geehrter Herr Breitwieser, 

 

bitte leisten Sie folgende Anfrage an den Kreisausschuss zur Beantwortung der Fragen in der nächsten 

Kreistagssitzung weiter. 

 

Bitte geben Sie uns eine tabellarische Aufstellung. Bitte geben Sie alle Stellen in der Kreisverwaltung und in den 

Eigenbetrieben an und gliedern diese nach Abteilung und nach Eigenbetrieb. 

 

1. Welche Stellen wurden im Jahr 2012 und im Jahr 2013 frei?  

2. Welche davon wurden ausgeschrieben?  

3. Welche davon wurden dann auch wieder besetzt?  

4. Wie sah die Ausschreibung der einzelnen Stellen aus? Welche Stellen waren nur intern 

ausgeschrieben? Wurde jede Stellen auf der Homepage angegeben, wenn nein, welche nicht? 

5. Wie lange war jeweils die Bewerbungszeit? Wie lange war jeweils die Veröffentlichungszeit im 

Internet? 

6. Welche Stellen wurden auch in Printmedien veröffentlicht? Bitte listen Sie die jeweiligen Printmedien 

auf? 

7. Wurde der Kreisausschuss vor der Ausschreibung (auch der internen) immer informiert? Wenn nein, in 

welchen Fällen nicht und warum? 

8. Wie oft wurde eine Stelle ausgeschrieben, obwohl die Stellenbesetzungssperre noch nicht ausgelaufen 

war? Bitte geben Sie die Stellen genau an und wie lange die Stellenbesetzung verkürzt wurde? 

9. Lag in diesem Fällen immer vor der Stellenausschreibung die schriftliche Genehmigung des RP vor, 

dass die Stellenbesetzungssperre verkürzt werden darf? Wenn nein, warum und in welchen Fällen war 

dies der Fall? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
(Katrin Hechler) 
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